

La participación en la vida de los hijos significa mucho más que sólo pagar la manutención



Cuando los padres participan en las vidas de los niños, estos tienen mayores posibilidades de crecer saludables, felices y bien ajustados. La mayoría de los

padres entienden esto por instinto y hacen lo que pueden para proveer a sus hijos una buena fundación para el éxito. Sin embargo, enviar un pequeño recordatorio no le hace mal a nadie. El presidente Bush denominó un día como el “día de la familia” para que la nación llevara a cabo actividades que “refuerzan las relaciones entre los padres e hijos”.

Al hacer esto el presidente dijo que los padres juegan un papel muy importante en llevar a sus hijos hacia los comportamientos saludables y alejarlos de aquellos que podrían ser peligrosos. Las actividades sencillas como el compartir una comida o ir juntos a ver un partido de pelota proveen oportunidades ideales para este tipo de interacción. Si bien, el 22 de septiembre, el día denominado como el día de la familia, ya pasó, los padres pueden escoger cualquier día -idealmente sería todos los días- como su propio “Día de la Familia”.

Como la persona a cargo de asegurar que los niños que viven en Texas reciban el apoyo financiero que necesitan de los padres, veo todos los días la necesidad que hay de que los padres y madres participen más en las vidas de los hijos. Esto empieza con pagar regularmente

la manutención. Los niños dependen de la manutención para tener acceso a necesidades básicas como comida, casa, atención médica y ropa. Investigaciones realizadas han demostrado que los niños que reciben la manutención con regularidad también obtienen beneficios intangibles, como lo son mejores calificaciones en la escuela, el ser más propensos a terminar la secundaria y asistir a la universidad, y hasta de tener menos problemas de comportamiento en la escuela. Sin duda el pagar la manutención es una forma crítica en la que los padres pueden demostrar su amor por sus hijos.

Pero el dinero solo es parte de la ecuación. Muy menudo, a los niños les beneficiaría que los padres que pagan la manutención participaran más y no menos en sus vidas.

Mi oficina está trabajando a lo largo de Texas para animar a los padres a que participen más a través de programas como el Programa de enseñanzas sobre la paternidad y el ser padre (P.A.P.A.), que le enseña a los niños de primaria y a los jóvenes en la secundaria sobre la paternidad responsable y las destrezas que se necesitan para construir una familia fuerte y estable. Estamos entablando una colaboración con maestros y otros grupos en varias comunidades para traer al programa P.A.P.A. a los estudiantes de los distritos escolares del área.

El presidente Bush dijo que los niños que viven en una familia con ambos padres tienen mayores posibilidades de éxito en la vida porque hay menos probabilidad de que terminen viviendo

en la pobreza, convertirse en adictos a las drogas, sufrir abuso, o tener un hijo fuera del matrimonio. Yo estoy de acuerdo con lo que dijo y también lo están las investigaciones sociales que se han realizado. En algunos casos donde la seguridad de la mamá y el hijo está en peligro, el matrimonio quizás no sea lo mejor. Pero en los casos donde sí es apropiado, los programas que produce mi oficina, como P.A.P.A., nombran los beneficios de casarse antes de tener hijos. El que los padres participen más en la vida de sus hijos tendrá mayor éxito si lo hacen ambos padres en lugar de uno solo.

Yo estoy agradecido de que la mayoría de los padres cumplen con sus responsabilidades a sus hijos, haciendo cosas tales como pagar la manutención que ordenó la corte cada mes. Todos los niños se merecen sentir la seguridad que surge de saber que les importan lo suficiente a sus padres como para pagar los pagos de manutención con regularidad. Para los padres que necesitan que se les anime un poco más, cuento con varias formas de hacer cumplir las ordenes que les puedan recordar que tienen la obligación de pagar.

Mi esperanza, sin embargo, es que más padres entiendan verdaderamente cuan necesaria es su presencia en la vida de sus hijos para que ellos tengan éxito en la vida. Espero que llegue el día en que no necesitemos que exista un Día de la Familia para recordarnos esto.

RECUERDE

LA PARTICIPACIÓN DE LOS PADRES

Los padres que participan en las vidas de sus hijos:

- Los apoyan financieramente
- Los ayudan a evitar comportamientos peligrosos
- Les guían por el buen camino a ser adultos
- Les muestran que son amados

La Procuraduría General le ayudara a:

- Aprender muchas de las responsabilidades de ser padre
- Ubicar a un padre sin custodia
- Establecer la paternidad de su hijo
- Establecer y hacer cumplir ordenes de manutención
- Establecer y hacer cumplir ordenes de manutención medica
- Renovar y ajustar los pagos de manutención
- Recolectar y distribuir los pagos de manutención

Para obtener mayor información sobre el plan de estudios de P.A.P.A. llame a la División de la Procuraduría General para la Manutención de los Niños al (512) 460-6124.

Para solicitar los servicios de manutención a los niños: visite la página Internet de

Manutención Interactiva en:

www.oag.state.tx.us

Llame al sistema interactivo de respuesta automática al: (800) 252- 8014



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT